



**Andryk Meza Chávez**

**Sergio Jiménez Ruiz**

**Control de lectura segundo parcial**

**Antropología médica I**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**1°**

**“B”**

Comitán de Domínguez Chiapas a 14 de octubre de 2022.

El origen de la vida y la evolución de las especies!

## 1) Algunas precisiones terminológicas:

Dado que en el campo de la evolución se encuentran muchas discusiones que al final se resuelven en meros problemas de terminología conviene precisar el sentido con que emplearemos los diversos términos en este texto.

Esto es distinto de lo que se suele conocer como microevolución el hecho de que las sucesivas generaciones de los seres de una especie puedan tener variaciones morfológicas o funcionales entre ellas, este fenómeno daría origen a las variedades y razas dentro de una especie.

Es muy frecuente y confuso entender evolución como equivalente a darwinismo o neodarwinismo. Aquí entenderemos por darwinismo la explicación preconizada por Darwin para la evolución y desarrollada posteriormente por numerosos autores y conocida como teoría sintética o neodarwinismo aun que sea la más extendida actualmente no es lo mismo la cuestión de si habido evolución que la explicación de como se ha producido esta.

Por último entenderemos como creación la acción divina que da a todas las cosas el ser acción que no está relacionada con el empezar a ser de lo creado ni un instante en su primer momento de existencia como a lo largo de toda su vida, por este motivo la cuestión de la creación se sale del ámbito científico que tratamos aquí.

Aun que esto supone una simplificación de la terminología es el modo de hablar que emplean autores de tanto prestigio.

## 2) ORIGEN DE LA VIDA:

La evolución no es un suceso observado sino

## Características psicopatológicas de los primates.

En 1987 aparece *Primate societies*, manual de cabecera de toda generación de estudios en el campo del comportamiento primate. Desde entonces se han desarrollado debate y asentado nuevas teorías y novedades técnicas de investigación del orden de los primates. Fruto de ello es *The Evolution of Primate Societies*, obra que presenta la misma editorial university of Chicago press, consta de 32 capítulos que revisan el estado actual de nuestros conocimientos sobre la conducta de los primates no humanos. La obra se organiza en torno a los problemas principales de adaptación planteados en el crecimiento y supervivencia y reproducción. Se cierra con una exposición de las semejanzas y diferencias entre la cognición primate humana y la no humana. Los primates han alcanzado unas relaciones sociales increíblemente complejas, así como unas habilidades cognitivas refinadas cuyos mecanismos vamos conociendo estudio tras estudio. Esos trabajos ayudan a entender de qué modo han evolucionado la conducta social y las facultades mentales de los primates hasta la aparición de la etología, etología conductual y psicología comparada en la segunda mitad del siglo XX el comportamiento de los primates no había adquirido armazón doctrinal. Robert Yerkes y Wolfgang Köhler iniciaron el estudio moderno del comportamiento de los primates en cautividad durante la primera mitad de esa centuria los primates en Yerkes, Clarence Ray Garter acomete los primeros trabajos de campo. A comienzos de los años sesenta se había acumulado ya un ingente volumen de datos, que permitió a David Hamburg y Sherwood Washburn, organizar un grupo de estudio en el centro de estudios

## Bibliografía

Alonso, L. (Mayo/Junio de 2013). *Sociedades primates*. Obtenido de THE EVOLUTION OF PRIMATE SOCIETIES, dirigido por John C. Mitani, Joseph Call, Peter M. Kappeler, Ryne A. Palombit y Joan B. Silk. The University of Chicago Press, Chicago, 2012.: <https://www.investigacionyciencia.es/revistas/mente-y-cerebro/evolucion-del-pensamiento-575/sociedades-primates-11069>

Barahona, A. &. (s.f.). (2 de octubre de 2022). *Origen y evolución del ser humano*. Obtenido de *¿Cómoves? Revista de Divulgación de la Ciencia - UNAM*. Obtenido de <https://www.comoves.unam.mx/numeros/articulo/32/origen-y-evolucion-del-ser-humano>

FAADA, F. (s.f.). *¿POR QUÉ? - Los animales*. Obtenido de Obtenido de sección: Primates: <https://adnimalsfree.org/por-que-los-animales>

Pardo, A. (s.f.). *El Origen de la vida y la evolución de las especies: Ciencia e interpretaciones*. *SCRIPTA THEOLOGICA*, 1(2), 551 - 572.

Serrano, S. (01 de 10 de 2003). *Proceso de hominización y lenguaje*. Obtenido de MéTode. Difusión de la Investigación: <https://metode.es/revistas-metode/monograficos/proceso-de-hominizacion-y-lenguaje.html>

Topete Lara, Hilario (2008). Hominización, humanización, cultura. Contribuciones desde Coatepec, (15), 127-155. [fecha de Consulta 13 de Octubre de 2022]. ISSN: 1870-0365. Disponible en: <https://www.redalyc.org/articulo.oa?id=28101506>